

14/04/16
René Kopeinig
Verantwortung Erde
F.X.-Wirthstraße 19a
9500 VillachAn den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 14.04.2016

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:**„Teilnahme der Stadt Villach an der globalen „EARTH HOUR““**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

jedes Jahr gibt es weltweit die sogenannte „Earth Hour“, zu Deutsch „Stunde der Erde“. Ziel dieser Aktion ist es, auf die Notwendigkeit des Klimaschutzes und des sorgsamem Umgangs mit Ressourcen/Energie hinzuweisen.

Aus diesem Grund wird, in unzähligen Städten weltweit, für eine Stunde die Beleuchtung in/von öffentlichen Gebäuden komplett ausgeschaltet. Auch Österreichische Städte wie Wien, Graz oder Klagenfurt beteiligen sich an dieser Aktion um ein Zeichen zu setzen und Bewusstsein zu schaffen.

Wir sind der Meinung, dass auch Villach, als weltoffene und umweltbewusste Stadt, an dieser globalen Aktion partizipieren sollte und **stellen daher folgenden Antrag:**

„Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Um Bewusstsein zu schaffen und ein klares Zeichen für einen sorgsamem, zukunftsfähigen Umgang mit Energie bzw. den Ressourcen der Erde zu setzen, beteiligt sich die Stadt Villach in Zukunft an der globalen „EARTH HOUR“.“

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig, Verantwortung Erde

Unterschrift:

